



人類に
奉仕する
ロータリー

2016～2017年度国際ロータリーテーマ

ROTARY CLUB OF CHINO WEEKLY



CHINO



茅野ロータリークラブ活動指針

「楽しく奉仕・広がれ友好の輪」

茅野ロータリークラブ

創立1981. 1. 26

2016 - 2017 会長 田中 淳喜 幹事 桑澤 一郎

Vol.29 1695 2017.3.22

会長挨拶

昨日は、一日中、冷たい雨と春の雪でしたが、いよいよ今週の日曜日は、お花見バスハイクです。桜の開花予想が25日でしたので、昨日の寒さで桜の開花が遅れるのではないかと心配しましたが、きのう気象庁は、全国で最も早く、東京都心で桜が開花したと発表しました。春のうららの隅田川を屋形船に乗って花見をする。今から楽しみです。花見と言えば、酔っ払いです。みんなで酔っ払えば怖くありません。思いっきり食べて飲んで、桜と酒にとことん酔いしれたいと思います。参加される方、よろしくお祈りします。



さて、話は変わりますが、いよいよゴルフシーズンが幕を開けました。19日の日曜日、ゴルフ同好会のコンペがあり、私も参加させて頂きました。今年初めてのゴルフです。昨年12月11日に甲斐ヒルズCCで、ゴルフ同好会のコンペでゴルフをして以来、3ヶ月ぶりのゴルフです。今回は小淵沢CCでやりました。小淵沢CCは、私の家から20分ちょっとで行ける、比較的近いゴルフ場ですが、私ははじめて行きました。フェアウエーも広く平らで、プレーしやすいゴルフ場です。何より良いのは、乗用カートでフェアウエーに乗り入れられます。カートから降りてボールの所まで行く、というのではなく、カートでボールの所まで行けます。60過ぎた私には、大変助かります。カートにピンまでの距離も表示されますので、正確な距離もわかります。距離はわかりませんが、技術が追いつかず、ダフったり、トップしたりで、それを生かさないのが残念です。肝心の成績の方ですが、スタート前は、90前後でまわって、今日は整ちゃんがないから、絶対優勝できるぞ、と意気込んでいたんですが、3ヶ月のブランクはあまりに大きく、51・50トータル101の大台をたたいてしまいましたので、ニコニコボックスに大台を入れていただきました。80台は、3クラブのコンペもありますし、会長杯もありますので、その時まで取っておきたいと思えます。

私は、北原重信さん、宮坂貴代治さん、石田八重子さんと同じ組で回りました。重信さんとははじめて同じ組で回らせて頂きました。けっこう冷たい風が吹いていましたが、1日晴れていて、この時期としては最高の天気の中、仲良く、楽しく、品良く、プレーさせていただきました。仲が良すぎて、重信さんと八重ちゃんと私は、最終ホールを残して27オーバーと、3人同じスコアでした。最終ホール、パーを取れば、99で100を切れるということで、3人とも力が入り過ぎました。私がダブル、八重ちゃんがトリ、重信さんがダブルツパーという悲惨な結果に終わりました。しかし、このホールが利いたのかどうかはわかりませんが、運よく、八重ちゃんがブービーメーカー、重信さんがブービーでたくさん賞金をもらうことが出来ました。

優勝は福島さん、2位が吉澤ニコニコボックス委員長、3位がベスグロの池田先生でした。今日のニコニコボックスは、大台一杯入っていると思いますので、期待したいと思います。福島さん今からでも遅くありません。同好会のコンペは、和気藹々で楽しいですし、友好の輪も広がりますので、どんどんやって頂きたいと思えます。

余談ですが、たまたま清陵の同期で、岡谷で外科のお医者さんをしている薩摩林恭子さんも、小淵沢CCに来ていまして、お昼にレストランで声をかけましたら、「淳喜くんは今ロータリーの会長さんしてるの？」と聞くので、「会長だよ」と言いました。「ゴルフも快調？」と聞くので、「ゴルフは不調」と答えました。ということで、ゴルフが不調の会長挨拶を終わりにします。

幹事報告

※別紙幹事報告書

卓話



ジェルミ・エンジェル 様
(富士見町境池袋区長)

1976年日本文化の知識を全く持たずに来日。動物学を学んでいたので畑正憲さん(ムツゴロウさん)に手紙を出し、これをきっかけに7年間北海道の動物王国で働きながら日本語や文化を学んだ。その職場で現在の妻と出会い結婚。妻の実家(千葉県船橋市)に家を建て移住したが都会の生活が合わず、広々とした自然豊かな田舎暮らしに憧れ新天地を探していたところ富士見町が東京にも出やすく、空気もおいしく、広々とした高原もあり、移住を決定。「郷に入れば郷に従え」を信条に地元の行事に積極的に参加した。

子供たちを育てていく中で驚いたことは夏休みの過ごし方が細かくプリントに書かれている。夏休みの過ごし方は学校が関わる問題ではない、どう過ごすかは家庭の問題。この事に疑問をもち、学校長と相談した。もちろんルールも必要だが、そのルールが今の時代に合っているか問題提起することも必要だと思ふ。

地元では平成16年に初めて理事となり現在、富士見町では初めての外国出身者の区長を務めている。地元にとっぴりと浸かることによって苦労もあるが豊かな人生を送ることができる。これからもますます頑張りたいと語りました。

ニコニコBOX

人数 29人
金額 85,000円

- ◎田中淳喜会長
- ◎牛山武明会員
- ◎宮坂貴代治会員
- ◎坂田和男会員
- ◎朝倉秀尚会員
- ◎吉田克人会員
- ◎北澤平吉会員
- ◎真道弘雄会員
- ◎福島和彦会員
- ◎小澤ゆかり会員
- ◎北原享会員
- ◎金田照俊会員

桜の花が咲きました。結婚記念日のお花有難うございました。老いては妻に従え。52年になります。花をもらって想い出す結婚記念日。回数までは不明でした。古希の御祝いを頂きました。誕生日のお花ありがとうございました。32年目です。3月誕生日でした。ジェルミ・エンジェル様、卓話よろしくお願い致します。先日のRCゴルフ同好会コンペで優勝させていただきました。41パット、トリプル5回でしたがパーディー2回取りました。火事があったんですが、無事家も助かりまして良かったです。両親が助けてくれたのかもしれない。長男、友が無事お相手をみつけれ昨日入籍しました。またご指導お願いします。久しぶりの出席です。

出席報告

会員数 53名
出席 42名
出席率 79%